



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

ACTA NUMERO SEISCIENTOS SETENTA y OCHO: En la Ciudad de Bolívar, a 21 días del mes de Marzo de dos mil doce se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESIÓN EXTRAORDINARIA CONVOCADA POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO los Concejales Sres. ALBANO, DEBORA; CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO ALFREDO; CRIADO RICARDO MARCOS; CROCE, SERGIO LUIS; EBERHARD, SORAYA ADRIANA; FLORES, FRANCISCO SIRO; GARCIA, GUSTAVO; GONZÁLEZ, JORGE RUBEN; HERNANDEZ, MARIA LAURA; IBÁÑEZ, OSCAR; MANSILLA HERNAN R.; NATIELLO, ANA MARIA; PATTI, SUSANA SARA y PEREZ, MAURO RUBEN.-----

Ausente sin reemplazo la Concejala GONZALEZ, MARIA JOSEFINA (UCR): -----

Preside la Sesión el titular del H. Cuerpo, Dr. FRANCISCO SIRO FLORES, actuando como SECRETARIA el Sr. JUAN EMILIO COLATTO y como Secretario Administrativo el Sr. Marcelo VALDEZ. -----

Siendo las 20.57 horas el Sr. Presidente invita al Concejal CARRETERO a izar la Bandera Nacional dando por iniciada la presente Sesión. -----

Luego se da lectura a la Solicitud de Licencia por el día de la fecha presentada por la Concejala GONZÁLEZ. Sometida a votación es aprobada por Unanimidad. -----

Seguidamente el Dr. FLORES solicita que por Secretaría se dé lectura a la Nota del DE convocando a Sesión. La misma expresa: -----

De nuestra mayor consideración:

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. en los términos del Art. 68 inc. 5 de la Ley Orgánica de las Municipalidades, a efectos de solicitarle el llamado a Sesión Extraordinaria, para la consideración del Proyecto de Ordenanza por el cual se faculta al Intendente Municipal a suscribir un Convenio de Asistencia Financiera Adicional con el Instituto de la Vivienda de la Provincia de Buenos Aires, con el objeto de completar y terminar las obras del conjunto habitacional destinado a la policía distrital. Asimismo, dada la importancia de dicho convenio, es que se solicita su tratamiento "sobre tablas", con el objeto de acelerar la firma del mismo ante las autoridades competentes. El presente requerimiento, se funda en las previsiones legales previstas en el Decreto provincial N° 1702/08, por el cual se exige la sanción previa de la Ordenanza que convalide la firma del convenio. Para una mejor ilustración, se adjunta a la presente: - Copia del Decreto 1702/08, Modelo de Convenio a suscribir entre la Municipalidad y el IVBA. Copia del convenio original suscripto en el año 2008. Sin otro particular, saludamos a Ud. con la más distinguida consideración.-

De esta forma el Sr. Presidente somete a votación el punto 1° del Orden del Día: APROBAR SI ESTÁN DADAS LAS RAZONES DE URGENCIA E INTERÉS PUBLICO PARA HACER LUGAR A LA CONVOCATORIA”, aprobándose por Unanimidad. -----



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

A continuación es sometido a consideración el Punto siguiente: CONSIDERACION ACTAS 676 y 677". Sometidas a votación son aprobadas por Unanimidad sin observaciones. -----

Acto seguido es sometido a consideración el Punto 3º: ASUNTOS ENTRADOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO." 1) EXP.Nº 6528/12: (DE): Proy. Ord. facultando al DE a suscribir convenio de asistencia financiera adicional con el Instituto de la Vivienda Bonaerense para concluir conjunto habitacional. Tras darse lectura al mismo por Secretaría, y teniendo el expediente solicitud de tratamiento sobre tablas, el sr. Presidente somete a votación el mismo. El Concejal CRIADO (UCR) solicita la palabra. El Sr. Presidente: "Está pidiendo la palabra Sr. Concejal? Adelante." CRIADO: "Gracias Sr. Presidente antes le pediría si es posible realizar algunas breves consideraciones antes del tratamiento, antes de considerar el tratamiento sobre tablas." El Sr. Presidente: ¿Consideraciones sobre el expediente? CRIADO: Si, si. El Sr. Presidente: Creo que el ámbito sería cuando lo tratemos sobre tablas. Si estamos de acuerdo en tratarlo sobre tablas ahí van a poder hacer todas las consideraciones que crean oportunos. Si estamos en condiciones de tratarlo sobre tablas o hacemos un tratamiento ordinario, o sea que ratifico..." CRIADO: No, no, este Bloque no comparte esa postura Sr. Presidente..." El Sr. Presidente: "Bueno..." CRIADO: ...porque el tratamiento sobre tablas tiene que ser votado, y puede ser votado afirmativamente o negativamente, previo al tratamiento, El Sr. Presidente: "...por eso digo..." CRIADO: "...este Bloque va a hacer una moción de orden a los efectos de que este expediente pase a Comisión para agregarle información que, a nuestro criterio, estaría faltando en este expediente para tratarlo rápidamente pero no están dadas, en opinión de este Bloque por lo menos, las condiciones para ser tratado hoy." FLORES: Correcto, yo reitero que pongo a consideración la posibilidad del tratamiento sobre tablas." Sometido a votación se registran ocho (8) votos por la Afirmativa (Bloque FPV-PJ). El Sr. Presidente: No reunimos entonces los dos tercios correspondientes, el expediente pasa a la Comisión respectiva." -----

CRIADO: Sr. Presidente entendemos que nos asiste el derecho de poder fundamentar nuestra postura, más allá de que haya sido votado. No comprendemos esta mecánica y le pedimos por favor tener la posibilidad de fundamentar." El Sr. Presidente: Lo que sucede es que para tratar el expediente hay dos opciones: o va a Comisión y luego se trata, o lo tratamos sobre tablas que es lo que tenemos que decidir en este momento. Al no aceptar el tratamiento sobre tablas, el expediente no tiene por qué ser tratado. Si Uds. consideran que hay cosas para mejorar en el expediente, claramente lo evaluaremos en la Comisión correspondiente y después se debatirá en el Recinto. CRIADO: Gracias Sr. Presidente. El Sr. Presidente: así que le agradezco la voluntad, y el interés de clarificarlo pero no podemos avanzar en un tratamiento en una Sesión en la cual hemos solicitado un expediente, en extraordinaria, por la importancia que tiene, la necesidad de tratarlo sobre tablas porque está en relación con un plan de viviendas, y si realmente no está esa voluntad de que sea tratado están en todo su derecho en votar en contra y yo, de hecho, todos aceptamos la votación y va a la Comisión correspondiente." CRIADO: Me permito con todo respeto, simplemente aclararle que no está este Bloque votando en contra del expediente. Esto no es un voto en contra, es simplemente no tratarlo en este momento porque consideramos, por las razones que exponemos cuando podamos, cuando Ud. nos otorgue, nos dé la posibilidad de hacerlo, lo debatiremos como



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

corresponde...” **FLORES:** Correcto. **CRIADO:** ...pero no estamos votando en contra del expediente Sr. Presidente. Gracias.” **El Sr. Presidente:** al no haberse aceptado el tratamiento sobre tablas, reietero, pasa a la Comisión correspondiente, al no haber logrado los dos tercios, será analizado en la Comisión respectiva.”

Agotado el Orden del Día, el Sr. Presidente solicita se dé lectura por Secretaría a una Nota del Concejal MANSILLA. Expresa la misma: De mi mayor consideración: Me dirijo a Ud, en mi carácter de integrante de este Honorable Cuerpo, a efectos de formalizar mi renuncia indeclinable al cargo de concejal al cual fui designado por mandato popular. Fundo mi renuncia en razón de haber sido convocado a ocupar un cargo Ejecutivo en este municipio a partir de los próximos días, lo cual me impide seguir desempeñándome en este cuerpo. Por tal motivo, solicito se ponga a consideración la presente Sin más lo saludo atentamente. -----
Sometida a votación, la renuncia es aceptada por Unanimidad, con la abstención del Concejal Mansilla. -----

El Concejal MANSILLA: Gracias Sr. Presidente, es un momento raro para mí. Por un lado tengo las ganas y la alegría de encarar una nueva tarea gracias a la convocatoria del Sr. Intendente y por otro lado, quiero manifestarles, un poco de tristeza al tener que dejar este Cuerpo con el cual compartí dos años, en el que he aprendido mucho, en el que me he capacitado y creo que eso me va a servir el resto de mi vida; y en el cual hemos compartido muchas cosas con el resto de los Bloques que integran este Cuerpo, con el resto de los Concejales los cuales me han dado la posibilidad de poder debatir ideas, de poder llegar a consensos, de poder mantener un respeto y de haber, muchas veces no coincidido, sin que por eso haber perdido el respeto y el afecto que les tengo a todos y a cada uno de Uds. Seguramente voy a extrañar varias cosas del Concejo, como pelearme con María José en las reuniones de Comisiones, que ahora no está; como tratar de hacerle algún comentario chistoso a Ricardo Criado para que cambie un poco la solemnidad; discutir del Presupuesto con Susana que lo poco que estuvimos siempre discutimos; tratar de leer los 10 proyectos que Oscar Ibáñez te trae los lunes después que recorrió todos los barrios y hace falta de todo en Bolívar, y ni hablar de los análisis políticos con el “Flaco” García que nunca le pegamos ninguna pero siempre los hacemos. Pero bueno, creo que también esta decisión esta basada en que considero que el bloque de Concejales del PJ y del FPV, realmente esta conformado por hombres y por mujeres que tienen muchísimas ganas y capacidad para hacerlo, y que realmente creo que se va a notar muy poco mi falta. Creo, como ultimo, dejarles con respecto al Cuerpo que creo que es una deuda pendiente que me queda a mí, y a varios de los compañeros que lo hemos hablado, es tratar de transmitir todo ese trabajo que no se ve, y toda esa camaradería, ayuda, y búsqueda de consenso que tenemos en las comisiones y que por ahí todavía no se lo hemos podido mostrar a la gente, quizás si la gente viera todo lo que trabajamos antes que un expediente llegue a votarse acá, entendería mucho más las posiciones que tomamos y cuando las tomamos. Y bueno, agradecerle también a “Chamaco”, que ha logrado durante todos estos años ser confiable para la oposición y para el oficialismo igualmente, y me alegra verlo al lado de “Pocho” porque creo que necesitamos un recambio generacional y que alguien de los chicos también vaya aprendiendo para ir transmitiendo lo que es el Concejo. Lamento perderme la Presidencia de Siro que creo que va a ser muy buena. Por último agradecerle al Intendente el haberme convocado, estoy convencido de que quienes en su momento me votaron en el 2007 para que tratara de representarlos van a estar incluidos en la tarea que voy hacer. Voy a tratar de hacer lo mismo que siempre hice, que fue tratar de tener sentido común en cada una de las decisiones que me toque tomar. Creo que



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

por ahí hoy no nos damos cuenta, pero creo que estamos en un momento histórico para Bolívar, el tiempo dirá si es mejor o peor, nosotros creemos que es mejor. Pero estamos en un momento histórico en el cual se está generando un recambio generacional, donde están ingresando funcionarios que seguramente de los cuales vamos a hablar los próximos 20 ó 30 años en Bolívar. Esto no es fácil y creo que todas las áreas del municipio necesitan todo el apoyo que les podamos dar y hacer una conjunción de los que tenemos más experiencia con los que tenemos menos experiencia, pero creo que el Intendente todos los días nos esta dando una clase de cómo él ve la política y creo que la ve en comunicar, en darle posibilidad a los hijos de Bolívar a que vuelvan a Bolívar a trabajar; en darle posibilidad a los jóvenes a que vuelquen toda esa fuerza en una gestión, y bueno, en hacernos entender que los municipios pueden estar con las puertas abiertas las 24 horas y que igual se puede gobernar; y en la forma de comunicarnos con la gente que creo que a partir de estos tiempos ha cambiado y creo que la comunicación tiene que ser mucho más grande de la que era, como él la esta haciendo. Así que nada más que eso, despedirlos, decirles que en el lugar que me toque estar, sé que a los Concejales nos gusta hacer pedidos de informes, pero conmigo lo único que tienen que hacer es bajar una escalera, y yo les voy a contar lo que estoy haciendo como siempre lo hice, como trate de mantener el dialogo acá lo voy a seguir haciendo en el lugar donde esté. Si políticamente tienen que hacer pedidos de informes, pídanlos, pero si quieren saber lo que pasa rápido, bajen, llamen, que yo los voy a atender. Muchas gracias por todo este tiempo, y lo mejor para todos.” (Aplausos). -----

El Concejel CRIADO: Bueno, gracias Sr. Presidente, lamentamos que este tema no haya estado en el orden del día, y nos tome de sorpresa. Pero bueno, no nos va impedir transmitirle a Hernán desde este bloque nuestros deseos de éxito en esta nueva función que va a encarar; seguramente lo va a hacer con la misma fuerza y con el mismo tesón que nos ha demostrado estos años en el Concejo. Creo recordar que en la ultima sesión, hace bastante tiempo ya por eso me puedo equivocar, pero creo que este Bloque resaltó en oportunidad del debate sobre el Presupuesto 2012, que Hernán era una persona con la cual habíamos discutido mucho, con la cual nos habíamos enojado mucho también, porqué no decirlo, pero a quien le reconocíamos, siempre lo reconocimos y creo que alguno de los que hablamos en esa Sesión, destacamos su trabajo permanente, y destacamos que cuando discutía algo lo hacia sobre la base de un trabajo efectuado, sobre la base de una preocupación y de haber investigado el tema, y no era simplemente una postura política por la postura política misma. Así que Hernán, creo que este es el mejor homenaje que te puede hace este Bloque, la mejor despedida es reconocerte esa vocación por el trabajo, esa voluntad por trabajar, y bueno, por lo demás, decirte que lamentamos por supuesto que te vayas aunque seguramente será bien para vos, para la administración, que el éxito de la administración y el tuyo va a ser el éxito de todos nosotros, así que en estas circunstancias por supuesto que no queda otra que hacer lo que corresponde, que hacerla la simple, como en el fútbol, por encima de cualquier diferencia política, desearte la mejor de las suertes Hernán y agradecerte desde este Bloque, todo lo que se pudo construir desde el disenso contigo. Así que mucha suerte y muchas gracias por tu aporte al Concejo.” -----

El Concejel GARCÍA: Gracias Sr. Presidente, bueno... es verdad, por ahí cometimos algunos errores a la hora de hacer nuestros análisis y nuestros pronósticos, pero tampoco me voy a poner a discutir. Sé que bajaste línea a lo ultimo, cuando estabas terminando, bajaste línea un poquito porque no podés con tu genio. Quiero destacar tal como dice Ricardo, la capacidad de trabajo, porque la verdad se le debe reconocer y destacar que es un Concejel, o



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

lo fue hasta hoy, enormemente trabajador, sobre todo en cuestiones presupuestarias, como decía Ricardo, en el Cierre del Presupuesto, y en el otro también lo recuerdo, seguramente la Concejal Patti debe tener algún recuerdo de haberlo tenido de visita y esto es válido destacarlo porque uno a veces, en el fragor de las discusiones, de los debates, solamente le busca algún defecto para hacerlo enojar en algún cruce, pero la verdad que le hizo muy bien al HCD por lo menos los dos años que estuve, y quiero destacar la otra parte, que es que en aquellos momentos de por ahí mucha dureza, cuando parecía que no había diálogo, que los puentes estaban rotos absolutamente por todos lados, el intento de Hernán siempre por reflotar esa búsqueda del consenso, del acuerdo, siempre estuvo. Ni hablar que lo vamos a extrañar en los debates, seguramente va a dejar el recuerdo de habernos cruzado con mucho respeto pero a veces con mucho ímpetu en algún debate, y la suerte, o el éxito porque hay quienes hablan de éxito y no de suerte, que tenga mucho éxito en la nueva función que va a tener que desempeñar en el DE donde gestionar es otra cosa y se muy diferente a este ámbito deliberativo, el deseo de este Bloque de muchísimo éxito porque como remarcaba Ricardo, es el éxito en definitiva de todos los bolivarenses independientemente de los colores políticos, así como nosotros sabemos que contamos con un Secretario de Obras Públicas que nos va a escuchar, él sabe que cuenta con Concejales que también van a estar dispuestos a colaborar. Así que muchísimos éxitos en la nueva gestión.” ----

El Concejal IBÁÑEZ: Gracias Sr. Presidente desde nuestro Bloque demás esta decir que hemos apoyado la decisión que ha tomado el Concejal Mansilla de pasar a integrar el DE, lógicamente que tenemos una obligación muy importante de acompañar al DE, él va a ser un integrante del DE, coincido con los Concejales que me precedieron en la palabra, que ha sido una persona que en estos años, en mi caso personal, he podido aprender bastante de la parte presupuestaria. Más allá de que llevo varios años en el Concejo el tema del presupuesto es algo que uno nunca deja de aprender. Realmente con Hernán desde hace un tiempo militamos en la política, en lo personal hemos logrado una amistad, por lo tanto desearle el mayor de los éxitos como así también a la Concejal que a partir de la próxima Sesión lo va a reemplazar que es María Luján Bouciguez, una persona joven en la cual uno ha puesto muchas esperanzas. Nos toca una etapa importante de mucho compromiso con la comunidad de Bolívar, de mucho compromiso con el DE, y realmente de hacer un Bloque integrado con las personas que se han sumado ahora y los que estamos en la actividad desde hace unos años, desearles éxitos a Hernán a partir de su próxima gestión, lógicamente que vamos a estar golpeándole la puerta con inquietudes, porque creo, esperemos que así sea, que o tengamos que presentar proyectos en el HCD para reclamar obras. El mayor de los éxitos como integrante de este Bloque y de parte del Bloque del FPV-PJ y esperemos que sea todo para bien. Muchas gracias.” -----

El Sr. Presidente: Bueno, me adhiero a las palabras de los oradores que me precedieron, también vamos a extrañar a Hernán porque es una persona inteligente, es una persona capaz, y que se vuelca a un área muy sensible de la Municipalidad como es la de Obras Públicas, en la cual es crónico el déficit fundamentalmente de viviendas por el cual venimos bregando, y vamos a seguir bregando permanentemente, vamos a luchar para que realmente se logre el mayor nivel de posibilidad habitacional para la gente de Bolívar, y sabemos que él realmente tiene esta sensibilidad así que sin ninguna duda pensamos que va a ser exitoso en su gestión, a pesar de que nosotros en el HCD perdemos, como decíamos, una persona capaz, inteligente e involucrada en el tema. Mucha suerte Hernán, tu suerte va a ser la nuestra. Gracias. Volviendo a la Sesión, el texto de la renuncia del Concejal Mansilla no obra en el



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

Orden del Día, Concejal Criado, pero en la reunión de Presidentes los informé del tema, o sea que alrededor de las 8 de la noche estaban todos los Bloques al tanto de esta situación.” -----

Sin más consideraciones el Sr. *Presidente* invita a arriar la Enseña Patria al Concejal CARRETERO dando por finalizada la Sesión a la hora 21.25-----


JUAN EMILIO COLATO
SECRETARIO HCD


FRANCISCO SIRO FLORES
PRESIDENTE HCD